



AU SOMMAIRE

- Horaires d'été dans les déchetteries
 - Fête de la pêche ce dimanche
-



ATTENTION, CET ÉTÉ :
DU LUNDI 2 JUIN
AU DIMANCHE 31 AOÛT



**CHANGEMENT DES JOURS
ET HORAIRES D'OUVERTURE
EN DÉCHÈTERIE**

> Déchèteries

Aspiran
Clermont l'Hérault
Gignac
Le Pouget
Lodève
Montarnaud :

du mardi
au samedi
de 7h à 13h45

> Déchèterie Montpeyroux :

les mardi, jeudi et samedi
de 7h à 13h45

> Déchèterie Le Caylar :

les mercredi et samedi
de 7h à 13h45

> Déchèterie Octon :

le mercredi de 7h à 13h45

Avant tout déplacement en déchèterie
consulter le site internet :
syndicat-centre-herault.org
ou nos réseaux sociaux



Syndicat Centre Hérault

Message de la fédération de pêche de l'Hérault

Nous avons le plaisir de vous inviter à la **Fête de la Pêche**, qui se tiendra le **dimanche 1er juin 2025 au Centre Aquapêche de Pouzols** (34230), au cœur de l'Hérault.

De 10h à 18h, profitez d'une journée 100 % nature, **gratuite et ouverte à tous**, petits et grands !

Venez vous initier à de nombreuses techniques de pêche dans une ambiance festive :

Pêche au leurre,

Pêche à la carpe

Pêche à la mouche

Pêche au coup

Pêche aux écrevisses

Pêche en float tube

Et même des balades en bateau pour découvrir la biodiversité du fleuve Hérault !

Au programme également :

Jeux pour enfants, simulateur de pêche, bassin d'observation avec de nombreuses espèces de poissons... Une vraie immersion dans le monde aquatique !

Et pour cette journée exceptionnelle, **aucune carte de pêche ne sera nécessaire** pour participer aux ateliers !

Buvette et restauration sur place, avec tous les bénéfices reversés au profit de la pêche et de la protection du milieu aquatique.

Pour toute question ou information complémentaire, n'hésitez pas à nous contacter!

A poster for the 'Fête de la Pêche' (Fishing Festival) at the Centre Aqua-pêche in Pouzols. The top features the title in large blue letters with orange outlines, flanked by stylized fireworks. Below the title is the venue name and address. A date box on the left indicates Sunday, June 1st, from 10h to 18h. A central illustration shows a fish jumping out of the water, hooked on a fishing line. Text on the left states 'Entrée GRATUITE accessible à TOUS'. The bottom section, on a blue background, invites visitors to discover fishing through various workshops. It also mentions a bar and restaurant on-site, provides contact information, and includes the logo of the Fédération Départementale Pêche 34.

Fête de la Pêche

— Centre Aqua-pêche —
34230 POUZOLS

DIMANCHE
01 JUIN

à partir de
10 h 00
jusqu'à
18 h 00

Entrée GRATUITE accessible à TOUS

Venez découvrir la pêche à travers les divers ateliers proposés !!!

 **Buvette & Restauration sur place**

renseignements : 04.67.96.98.55 - pecheherault@gmail.com



mairie de Saint-Guilhem-le-Désert

Grand Chemin du Val de Gellone, 34150, Saint-Guilhem-le-Désert

Cet email a été envoyé à {{contact.EMAIL}}
Vous l'avez reçu car vous êtes inscrit à notre newsletter.

[Se désinscrire](#)

